

Changements dans les soins de santé qui peuvent rendre les évaluations des technologies de la santé désuètes, parfois même avant que les recommandations qui en découlent puissent être appliquées.

Remarque : Il peut s'agir de changements dans la technologie mère, dans une de ses variantes ou dans une technologie complémentaire (utilisées pour traiter un problème de santé donné), de l'émergence de nouvelles technologies concurrentes, ou de changements dans l'application d'une technologie (à différentes populations de patients ou à différents problèmes de santé, par exemple).